

# *Ex-congressiste colombienne affirme que le gouvernement d'Ivan Duque veut l'éliminer*

---



Caracas, 7 février, (RHC).- Aida Merlano, ex-congressiste colombienne, poursuivie par la justice de son pays, a affirmé devant un tribunal de Caracas que le gouvernement du président Ivan Duque veut l'éliminer.

La semaine dernière, le Venezuela a annoncé qu'Aida Merlano, accusée et condamnée à 15 ans de prison en Colombie pour achat de voix, avait été arrêtée à Maracaibo, État de Zulia, pour falsification de documents et usurpation d'identité ainsi que pour l'entrée illégale sur le territoire vénézuélien.

Au cours de sa comparution volontaire devant la justice vénézuélienne, elle a dénoncé la « persécution » dont elle ferait l'objet de la part du président colombien, Ivan Duque, car elle dispose de preuves suffisantes pour faire « tomber » plusieurs figures haut placées dans la classe politique de la Colombie.

« J'ai des preuves, des vidéos, des audios, des documents écrits, des contrats et des licitations truquées. Ils tomberaient tous avec les preuves dont je dispose » a averti ce jeudi l'ex-congressiste colombienne devant un tribunal de Caracas.

Elle a requis la protection des autorités vénézuéliennes après avoir affirmé qu'elle était entrée illégalement au Venezuela car elle était convaincue qu'en Colombie elle serait assassinée.

Elle a également demandé au président vénézuélien, Nicolás Maduro, de ne pas la rendre aux autorités colombiennes et d'intercéder en sa faveur auprès de la communauté internationale car elle craint pour sa vie. « Je suis poursuivie par le président de mon pays, on veut m'assassiner » a-t-elle souligné.

Les autorités colombiennes ont fait savoir dans un premier moment qu'elles présenteraient la demande d'extradition au « gouvernement légitime que conduit Juan Guaidó ».

Le Venezuela a alors répondu que Guaidó qui s'est autoproclamé président intérim du Venezuela l'année dernière n'a aucun contrôle sur les tribunaux ou les forces de sécurité vénézuéliennes.

Le président Nicolás Maduro a signalé à ce sujet que le Venezuela et la Colombie devraient au moins avoir des relations consulaires pour résoudre ce genre de questions.

Source : HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/213893-ex-congressiste-colombienne-affirme-que-le-gouvernement-divan-duque-veut-leliminer>



**Radio Habana Cuba**